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中体連の結果 

男子バスケットボール部 ２位 

女子バレーボール部 予選リーグ敗退 

野球部 予選リーグ敗退 

卓球部 個人 ベスト１６（２名） 

６月４日・５日に日田市中体連総合

体育大会が行われました。総体に向けて

小学校長の肝いりで全職員に激励のメッ

セージを書いてもらい、生徒たちは書かれ

たメッセージ、壮行会での生徒代表や教

頭の激励を胸に大会に臨みました。 

野球部 川𠩤田蒼空くんの感想 

 中体連では負けてしまいましたが、自分自身も本気でやれたし、みんなも本気

でやってくれたので最後の部活として充実感がありました。ミスをしてしまう人がいて

も声を掛け合えたし、練習の成果を実感するプレーをできている人もいて良かった

です。自分としては、コントロールがいつもより悪く、少し後悔はありますが、みんな

と野球ができて良かったと思いました。 

 

女子バレーボール部 松原結有さんの感想 

 私が中体連で心に残ったことは、三隈中との１セット目の試合です。日田市で

２番目に強い三隈中ととても良い試合ができました。デュースの連続で、２９対

３１でセットを落としたけど、最後まで諦めずにボールを繋いで返せました。最後

に良い試合ができて良かったです。中体連で見つかった新たな課題を１・２年生

はこれからの練習で頑張ってほしいなと思いました。 

バスケットボール部 櫛野壮太くんの感想 

 僕の１日目は調子が良くなくて、３PT を決めることができませんでした。チーム
のみんながカバーしてくれたおかげで勝つことができました。２日目の１試合目は
調子が上がらず良くなかったのですが、チームのみんなでカバーしあえました。決勝
では調子が上がってきていい感じだったのですが、負けてしまいました。この中体連
はチームのみんなに助けられた大会でした。県体では僕がチームを助けられるよう
に頑張ります。 
 

男子卓球部 竹田聖也くんの感想 

 僕は２回目の中体連でしたが、やはり緊張しました。１試合目はサーブやスマ

ッシュが決まって勝てたのでとてもうれしかったです。次の２試合目は相手の選手

が強くて負けてしまい悔しかったです。しかし、相手選手のいろんな種類のサーブ

が見られたので真似してどんどん強くなっていきたいです。 

 

女子卓球部 山本実彩さんの感想 

 中体連に初めて出て、たくさん緊張してあまりボールを返せなかったけど、点数は

取れたので良かったです。個人戦で県大会には行けなかったので、もっと練習して

次の中体連では１２位以内に入って県大会に行けるように頑張りたいです。 

お子様の一生懸命な姿はいかがでしたか。熱心な応援をありがとうございました。 


